
公益社団法人福岡県社会福祉士会  

第29回定時社員総会 議事録  

 

１．日 時     2025年6月22日(日) 13:30～15:00 

２．場 所     クローバープラザ クローバーホール（春日市原町3-1-7） 

３．総社員数    1,935名 

４．出席者     1,120名（内、事前に書面表決した出席者1,099名） 

【注】定足数968名 

５．出席代表理事  髙田裕矢（議長） 

６．出席理事    小田村悠希、勝野憲司、小林優介、猿渡真吾、柴尾知成、 白石浩一  

（50音順）       高鍋竜一、月川はる奈、戸丸純一、長野圭介、林田久美、日笠山一成、 

松岡  剛、向野公浩  

 

７．出席監事       岩永加寿美、上田敏明、高橋秀行 

（50音順） 

８．議 事    【議決事項】 

第１号議案 2024年度事業報告及び決算報告 

【報告事項】 

            第１号報告 2024年度補正予算について 

第２号報告 2025年度事業計画及び収支予算について 

 

９．議事の経過及び結果 

（１）青栁事務局長から開会が告げられたのち、定款第19条の規定に基づき髙田会長が議長

に就任した。 

（２）次に、議長から事務局へ定足数と出席者数の報告が求められた。青栁事務局長から、

上記のとおり報告され、定款第20条の規定に基づき出席者数が定足数を満たしており、

この総会が有効に成立していることが確認された。  

（３）これに基づき、議長から公益社団法人福岡県社会福祉士会第29回定時社員総会の開会

が宣言され、具体的議事に移った。 

 

【議決事項】 

第１号議案：2024年度事業報告及び決算報告 

議長から、 2024年度に本会が取り組んできた事業活動について総括報告の

後、各担当理事から補足説明があった。続けて長野副会長から、2024年度にお

ける決算結果が追加配布資料をもとに報告された。前年度に引き続き増収増益

で収益性の評価としては良好であること、あわせて財務状況についても純資産

は年々増加傾向にあり健全な状態であると評価されるとの追加説明があった。 

さらに高橋監事から、会計監査および業務監査の結果が報告された。 

質疑応答の後、議長から本議案についての承認が諮られ、事前に提出のあっ

た書面表決による結果とあわせて採決を行い、承認可決された。  

 

＜採決結果＞ 承 認＝1,070票（うち書面表決1,061票） 

 

 

【報告事項】 

第１号報告：2024年度補正予算について 

長野副会長から、2024年度に行った予算の補正について、総会議案資料に基づき報告

があった。 

第２号報告：2025年度事業計画及び収支予算について 

髙田会長から、2024年3月に開催した理事会で議決された2025年度の事業計画について

総会議案資料に基づき概要説明があり、続けて各担当理事から各事業について補足説明



があった。次に長野副会長から、2025年度の収支予算について説明があった。経常収益

は対前年度比で約990万円の増加、経常費用は対前年度で約1,400万円の増加を予定して

おり、2025年度全体の経常利益は約2,900万円の黒字を見込んでいる。 

なお、一部行政からの委託事業（公的関与による法人後見モデル事業）に関しては、

本予算策定段階では仕様が確定していないことから、収支予算に関しては契約後に補正

予算を組んで対応するとの補足説明があった。 

 

 

以上で全ての議事を終了し、15:45に閉会した。 

以上 

 


